

La mer Egée d'Athènes à Marmaris

Ce cahier relate la deuxième partie du voyage d'Isis, d'Athènes à Marmaris au sud-ouest de la Turquie et donc la traversée de la mer Egée sur les traces d'Ulysse et des navigateurs grecs qui ont parcouru cette mer sans l'assistance du GPS.

Un GPS n'est d'ailleurs pas indispensable ici car, bien que les îles soient parfois un peu éloignées les unes des autres on navigue le plus souvent à vue et par ciel clair.

La mer Egée reste un endroit mythique par les souvenirs de cette civilisation dont nous dépendons pour beaucoup, et les vestiges que l'on peut encore visiter, Délos en particulier.

Mais il y a aussi tous les villages typiquement grecs, Naxos, Astypalaé, Ios avec leurs maisons blanches et leurs petites églises byzantines.

La navigation ne présente pas de difficulté particulière, sous réserve d'écouter les bulletins météorologiques, d'en tenir compte et choisir soigneusement son point d'atterrissage.

Et puis, vous goûterez les slouvakis, la moussaka, arrosé de résiné bien frais, si vous aimez le résiné. Ou la cuisine internationale qui commence de se développer, si vous préférez. Ce cahier n'est pas avare en bonnes adresses.